



下郷中だより

◇下郷中学校教育目標◇

「知性」「品格」「健康」

「目標達成にむけてやり抜く力」と

「人を思いやる心と行動」

No. 3 令和2年 5月29日(金)

文責 下郷中学校長 小林 稔

「学校再開」

生徒の声が校舎中に響いています。先週は4時間短縮授業、今週は5時間短縮授業、いよいよ6月1日からは通常授業が始まります。今年が始まって5ヶ月が終わりましたが、新年を迎えたあの日、このような事態になっていることを予想した人は、私を含めてほぼいなかったのではないのでしょうか。検温、マスク着用、消毒、ソーシャルディスタンスなどのコロナの時代の「新しい日常」の生活様式をしっかり守りながら、学校を再開してまいります。学校だけでは達成し得ないことも沢山ございますので、御協力をお願いいたします。

「アンケート」への御協力ありがとうございました

Webを使った初のアンケートへの回答ありがとうございました。回答率75.8%と初めての試みとしては高い数値であったと思います。新型コロナウイルス感染症拡大防止での臨時休業がなかったら、こうしたアンケート方法も進まなかったことと思います。結果を見てみると「休業中、規則正しい生活を送ることができたか」の設問では、「できた」が10.8%、「まあまあできた」が56.6%と約7割が規則正しい生活を送っていたことが分かりました。「学習以外で何をしていたか」については、「ゲームやインターネット」が多かったのですが、「手伝い」が57.8%と高い数値だったので、下中生が家のために働いてくれたことを頼もしく感じる事ができました。一方で、読書が18.1%と伸びていないことは少し心配です。「臨時休業中の支援」については「授業動画やメールの配信」などが40%近い数値でした。このアンケートもWebを活用していますが、ICTを活用した取り組みを、設備や環境の整備と共に進めていけるようにしていきたいと思っています。

6月の行事予定

郡・全会津中体連大会が中止となり、カレンダーが寂しい限りです。最優先は「生徒の命」。安心安全を考えての決定が続いています。

1	安全点検日	11		21	
2		12	職員打合せ	22	職員会議
3	尿検査	13	町レタ大会 中止	23	
4	P T A 役員会	14		24	
5	職員打合せ	15	全校朝会・生徒会専門委員会	25	
6		16	尿検査2次	26	実力テスト 職員打合せ
7		17	諸会費引振替日	27	
8		18		28	
9		19	職員打合せ	29	
10		20		30	

学校での活動の様子を随時ホームページでお知らせしています。是非ご覧下さい。

下郷町教育ポータルから検索 <https://shimogo.fcs.ed.jp/>下郷中学校

裏面もご覧ください

校長室の窓

令2 No.3 「アンケートの御意見・御要望など」

- とにかく宿題をやりません。やってもYoutubeを見ながらとか集中しません。時間を決めても約束事を作ってもやりませんでした。
- 受験が心配です。分からないまま先に進んで言ってしまうようで…。学習面もですが、子供達は部活動や修学旅行がどうなるかもとても気になっているようです。その辺のことも、これからのやる気につながってくるのかなと思います。
- 補習や自分が分からないところを何回も繰り返し見ることができる解説の動画があると良いと思います。
- 授業を受けられない代わりの課題としては、配慮や工夫が見られず残念でした。ワークをさせるだけなら親でもできます。
- 毎日のノルマとしての課題や宿題は学校が出すべきだと思います。自主的にできない生徒との学力に差が出るのが心配です。
- 分からないことがあったとき、教えてもらえる環境が充実していると助かります。登校日だけでは時間が足りません。塾に通っていない生徒への対応を考えてもらえると助かります。
- 優秀な生徒は自学でも良いですが、自分の力だけで家庭学習をすることには限界を感じます。
- 一番の被害者は最上級生。部活動や全てのイベントをやらせてあげたい。
- 今回の休業は世界的なことでは仕方ないので、再開後にどう挽回するのが課題だと思います。
- 課題の内容と量が各学年各教科で共有されているのか疑問に感じます。予習課題のレベルが高く負担が大きいです。授業の遅れを心配されると思いますが、指導の工夫で解決できるのではないかと思います。
- eライブラリは自宅にPCがなくて活用できません。活用が必須なら町や学校の負担で環境を整えてほしいと思います。
- これから先、学習について行けるのか心配です。塾などに行っていないので…益々心配です。
- オンライン授業のためには個人の負担額が大きい。町の支援が必要かと思っています。
- 完全に休業にするのでは無く半分ずつ登校するなどの案があっても良かったのではないかと思います。
- 家庭での学習は限界があるので、インターネットでの配信、学年ごとの分散登校なども検討してもらいたいと思います。
- そもそも生徒数は少ないので、規制を設けつつも臨時休業を避けてほしい。観光地でもあるので自宅よりも学校の方が安全なように思う。学校に自主学習スペースを設けるなどしてもらおうと家庭的に助かる。学習の遅れている生徒への補習をお願いします。
- 学力が心配です。中学生の勉強は親では指導が難しいです。
- 長期間のまとめた課題では無く、1週間とかのほうが良いと思います。溜めておいて終わり頃に一気にやるのでは力にならないと思います。
- 関東圏ではタブレットなどを用いた授業が行われていることを聞きます。過疎地域はなおさら必要性が高いと思うのですが…如何でしょうか。

沢山の御意見や御要望ありがとうございました。お父さんお母さんのご心配の様子が文面からにじみ出ています。一つ一つの御意見や御要望を今すぐ解決することはできませんが、お寄せいただいた御意見や御要望を、学校運営の改善のヒントにして、町教育委員会と十分に相談しながら改善と努力を重ねてまいりたいと思います。

また、手前味噌ではありますが、下郷中の先生方は、各先生方がご自身の個性を活かしながらも、子供達に寄り添い、丁寧に一生懸命に指導を積み重ねてくれています。(教員の「働き方改革」が言われていますが、電話連絡や相談、生活ノートへの対応など、休憩時間も子ども達の為に頑張ってくれています。)

コロナの時代を生きていく、一人一人の子供達の夢(進路実現)が叶うように、心を砕いて頑張ってくださいますので、今後とも御支援と御協力をお願いいたします。

下郷中学校では学校での活動の様子を随時ホームページでお知らせしています。是非ご覧下さい。

下郷町教育ポータルから検索 <https://shimogo.fcs.ed.jp/>下郷中学校